

# Schuljahr 2020/21

## ELTERNINFORMATION Nr. 22



Oldendorf, den 13.04.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

die erste Schulwoche mit den Selbsttestungen ist gestartet und wir möchten uns bei Ihnen ganz herzlich für die unkomplizierte Unterstützung Ihrerseits bedanken. Nahezu alle Test-Kits wurden abgeholt und heute Morgen gab es nur wenige „Ruckelein“ in Bezug auf die Rückmeldung zu den Testergebnissen. Wir sind froh, dass vorerst alles gut geklappt hat und hoffen, dass wir auch die nächsten Herausforderungen gemeinsam gut händeln werden.

Bzgl. einzelner Punkte gab es noch kleine Nachfragen, die wir nachfolgend klären möchten:

### Befreiung der Präsenzpflcht

- Die Befreiung von der Präsenzpflcht muss schriftlich erfolgen. Befreiungen, die vor den Osterferien seitens der Schulleitung genehmigt wurden, waren bis zum 26.03.2021 befristet und an einen anderen Kontext gebunden. Es ist zwingend notwendig, **umgehend** ein neues **Schreiben an das Sekretariat** zu senden. Liegt dieses nicht vor, so gelten die Präsenztage, an denen Ihr Kind nicht in der Schule ist, als unentschuldigt.

### Testtage:

Alle Schülerinnen und Schüler müssen an zwei Präsenztagen den Test durchführen (siehe Infoschreiben 21), entweder Montag und Mittwoch oder Dienstag und Donnerstag. Für die Kinder, die **montags und mittwochs in der Notbetreuung** sind, gibt es **Abweichungen**:

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
Betreuung	Schule	Betreuung	Schule	Betreuung
<b>Schnelltest</b>		<b>Schnelltest</b>		
<i>Bestätigung vorlegen</i> 1	<i>Bestätigung vorlegen</i> 1	<i>Bestätigung vorlegen</i> 2	<i>Bestätigung vorlegen</i> 2	

### Verfahren im Falle eines positiven Testergebnisses:

- Sie müssen sich bitte unverzüglich telefonisch im Sekretariat melden. Sollten Sie niemanden erreichen, schreiben Sie bitte eine Mail an [post@gobsoldendorf.com](mailto:post@gobsoldendorf.com).
- Informieren Sie bitte umgehend Ihren Haus- oder Kinderarzt. Es muss schnellstmöglich ein PCR-Test durchgeführt werden. Erst bei Vorlage eines negativen PCR-Testes darf Ihr Kind wieder zur Schule kommen. Es soll bis zur Klärung das Haus nicht verlassen (Ausnahme: Besuch des Arztes).
- Sollte der PCR-Test positiv ausfallen, ist den weiteren Anweisungen des Gesundheitsamtes Folge zu leisten.



### zu beachten:

- Sollte Ihr Kind zu spät zur Schule kommen und die Lerngruppe bereits abgeholt worden sein, so muss es sich am Fenster des Sekretariats melden und dort den schriftlichen Nachweis vorlegen, bevor es die Schule betreten darf.
- Eltern, die für die Selbsttestung ihrer Kinder einen Spuck- oder Lollitest vorziehen, müssen diese auf eigene Kosten besorgen. Bitte teilen Sie dies dann den Klassenlehrkräften mit.
- Auch Sie als Eltern dürfen das Schulgebäude nur noch nach Vorlage einer Bescheinigung eines Negativtestes betreten. Anders als bei den Schülerinnen und Schülern reicht es nicht aus, dass Sie angeben, einen Selbsttest durchgeführt zu haben. Es muss eine ärztliche oder andere offizielle Bescheinigung (z.B. aus einem Testzentrum oder der Apotheke) vorliegen, die nicht älter als 24 Stunden sein darf.
- Auf dem gesamten Schulgelände gilt die **Maskenpflicht** – **auch im Bereich der Bushaltestelle**. Bitte achten Sie darauf, dass **auch** Sie als **Eltern** diese Regelung einhalten müssen.

### Hinweise zur Notbetreuung

- Ab Donnerstag findet die Notbetreuung NICHT mehr in der Mensa, sondern im Hauptgebäude statt. Ihre Kinder warten bitte am Donnerstag und Freitag vor dem GS-Eingang. Dort werden sie abgeholt.

### ... und außerdem

- Da die Bilanzgespräche auch in diesem Halbjahr nicht in der gewohnten Form durchgeführt werden können, arbeiten wir derzeit an einer Alternativlösung. Wir informieren Sie, wenn die Planung abgeschlossen ist.
- Der Umbau der Bushaltestelle ist beendet. Nun fehlen nur noch die Bushäuschen und die Beleuchtung; wann sie aufgestellt werden, ist noch nicht bekannt.
- Wir haben erfreulicherweise drei weitere A13-Stellen genehmigt bekommen und diese für die Bereiche „Gesundheit & Bewegung“, „Umweltschule“ sowie „digitalisierte Schule“ ausgeschrieben. Wir hoffen sehr, dass sich interessierte Personen auf die Posten bewerben werden.
- Unsere langjährige Schulsekretärin Frau Wilkens wird uns zum Sommer verlassen. Wir bedauern ihren Weggang, haben aber vollstes Verständnis für Ihren Wunsch nach einer beruflichen Veränderung. Die Samtgemeinde hat zwei neue Sekretariatsstellen ausgeschrieben, die Informationen hierzu finden Sie auch auf unserer Homepage.

Abschließend bitten wir Sie weiterhin um Geduld, die augenblicklich schwierige Situation durchzustehen. In Bezug auf die Inzidenzwerte informieren Sie sich bitte tagesaktuell auf der Seite des Landkreises [ <https://www.landkreis-stade.de/corona> ]. Nach dem derzeitigen Stand findet auch in den nächsten Tagen für alle Schülerinnen und Schüler der Präsenzunterricht im Wechselmodell statt. Wir sind zuversichtlich, dass es vorerst so bleibt.

Mit freundlichen Grüßen

  
Julja Lahn  
(Schulleitung)

